Neue Westfälische vom 10. November 2006

Als die Straßenbahn unter die Erde kam

Bielefeld. Am Mittwoch, 15. November, um 19.30 Uhr, erläutert Joachim Wibbing, Archivar der Stadtwerke Bielefeld, in der Reihe MoBiel-Forum im MoBiel-Haus am Niederwall die Planungen und Bauarbeiten für den Stadtbahn-Tunnel. Vor gut 50 Jahren sprachen sich die Politiker für den Ausbau der Straßenbahn aus. 1971 konnte ein erstes Tunnelstück unter der Herforder Straße mit der Haltestelle Beckhausstraße in Betrieb genommen werden.

© Neue Westfälische